

UN MENSAJE PARA LOS ATEOS

Gén 3: 7-9

INTRODUCCIÓN

El **ateísmo** es la no creencia en [seres superiores](#). El término proviene del [griego](#) αθεός (*azeós*): 'sin dios'; siendo *a*: 'no' o 'sin' (partícula negativa) y *zeós*: '[dios](#)' ([Zeus](#)).

Se puede definir más explícitamente como la no creencia en seres o entidades [metafísicas](#), debido a la falta de pruebas racionales que demuestren su existencia.

En el [siglo XX](#), el ateísmo se volvió la posición ideológica más común entre científicos, racionalistas y humanistas.

El no creer en un Dios en particular (como el dios [Yahvé](#) o el dios [Alá](#)) pero creer en alguna fuerza mágica que une todo el universo (como la Fuerza, de [Star Wars](#), o el [Ki](#) japonés), **no es ateísmo**.

Algunas religiones que niegan la existencia de Dios, como el [budismo](#) y el jainismo no son ateas ya que contienen una gran cantidad de elementos [sobrenaturales](#), como la [creencia](#) en la [reencarnación](#).

El ateísmo no es una religión. El ateo, en general, ha pasado por un proceso de cuestionamiento, investigación y recopilación de respuestas, que lo llevan a afirmar que las entidades metafísicas o sobrenaturales no existen, y que las diversas manifestaciones «extrañas» del universo tienen una explicación racional (incluso si ésta aún no se ha encontrado).

Existe una distinción entre el [ateísmo fuerte](#), que es ateísmo puro o aquel que afirma que no existen dioses, y el [ateísmo débil](#), que es aquel que no cree en la existencia de dioses, generalmente, debido a problemas personales, y no por una búsqueda racional de respuestas. Hay una

diferencia cualitativa entre las posturas "fuerte" y "débil"; no es sólo una diferencia de grado.

El término [agnosticismo](#) es ligeramente diferente al ateísmo débil: un agnóstico afirma que es imposible determinar si existe o no un dios en particular. Por esto, sostiene que no puede probar la existencia de algún Dios, pero tampoco la descarta.

Los ateos suelen confiar en tesis racionalistas para explicar lo que explican las religiones, pero otros ateos dicen que no hay que explicar nada: la carga de la prueba cae sobre quien afirma la existencia de algo.

Proposición: **Veremos tres asuntos: ¿Quiénes es un ateo?, evidencias de la existencia de Dios, y el mensaje que Dios tiene para los ateos.**

I. ¿QUIÉN ES UN ATEO?

A. Absoluta negación de Dios.

1. Dos clases de ateos: Los prácticos y los teóricos.
2. Los ateos prácticos son gente sin Dios, que en su vida y hábitos no reconocen a Dios, y que viven como que no hubiera Dios.
3. Los ateos teóricos son de una clase más intelectual y basan su negación en el razonamiento.
 - a. Prueban su ateísmo con argumentaciones razonables y conclusivas.
 - b. A pesar del “**semen religionis**”, es decir, “**el germen de Dios**” que existe en cada hombre al nacer y que nadie nace ateo.
 - c. El ateísmo resulta en un estado de **perversión moral** de hombre, y de su **deseo de esconderse de Dios**.
 - d. **Como dijo Luis Berkhof**: “*El ateísmo se ciega antes los más fundamentales instintos de hombre, las más profundas necesidades del alma, las más elevadas aspiraciones del espíritu humano, los deseos del corazón que palpa en busca de un Ser superior, y lo suprime todo*”(Teología. Sistemática, p. 23)

B. Los ateos prácticos.

1. Los ateos prácticos abundan por todas partes. La Biblia los denuncia. En Salmo 10:4b dice de ellos: “No hay Dios en ninguno de sus pensamientos”
2. Ef. 2: 12 dice de los no creyentes viven “sin Dios en el mundo”.
3. No son malvados, pueden pertenecer a “la gente decente del mundo” aunque son indiferentes a la religión.
4. Algunos sienten cierto júbilo y orgullo de ser ateos, y se sienten superiores a los creyentes.
5. Pero esto sucede cuando todo le va bien, pero están en peligro de su vida, todos son creyentes.
 - e. Prueban su ateísmo con argumentaciones razonables y conclusivas.

C. Los ateos teóricos. Tres clases:

1. Los ateos *dogmáticos*, que de plano niegan a Dios.
2. Los ateos *escépticos*, que duan de la capacidad de la mente humana para determinar si hay o no hay Dios.
3. Los ateos *capciosos* que sostienen que no hay pruebas válidas de la existencia de Dios. Le gusta lanzar preguntas capciosas sobre la existencia de Dios como:
 - a. ¿Y a Dios quién lo hizo?
 - b. ¿Cómo puede haber un Dios bueno en este mundo de dolor y sufrimiento?
 - c. El universo es inmenso como para creer que hay un Dios que lo haya hecho y esté en todas partes.
 - d. El panteísmo, Dios en todo, es el otro extremo. Brightman llama “la expansión de Dios” o “un Dios demasiado grande”

II. PRUEBAS DE LA EXISTENCIA DE DIOS

A. EL ARGUMENTO OTONTOLÓGICO.

1. El hecho que todo ser humano tiene la idea de Dios, el “semen religionis”, o la “semilla de Dios” es prueba ontológica de la existencia de Dios.

B. EL ARGUMENTO COSMOLÓGICO.

1. De la nada, nada procede. La existencia de este mundo en su perfección y orden debe tener un Creador.

C. EL ARGUMENTO TELEOLÓGICO.

1. El mundo revela inteligencia, orden armonía, y diseño, es decir objetivos, por lo tanto Alguien tuvo que crear las cosas con los propósitos que ellos tienen.

D. EL ARGUMENTO MORAL.

1. El reconocimiento del hombre de un bien supremo y de la búsqueda del ideal moral prueba la existencia de un Dios moral y bueno.

E. EL ARGUMENTO HISTÓRICO O ETNOLÓGICO.

1. En todos los pueblos se encuentra un sentimiento de lo divino que se manifiesta en culto externo, es una naturaleza de adoración religiosa que prueba la explicación en un Dios que le dio esta inclinación.

III. EL MENSAJE DE DIOS PARA LOS ATEOS**A. ¿Dónde estás tú?**

1. Dios llama al ser humano desde el fondo del corazón hasta el mundo, los propósitos, la moral y la historia.
-“Dice el necio: No hay Dios”

B. La Biblia presupone la existencia de Dios

1. Hebreos 11: 6 “...Porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardador de los que le buscan”.

C. El mensaje de Dios:

1. “Mejor es confiar en Dios que confiar en los hombres” Sal 118:8

CONCLUSION

Dios existe y está llamándote, te está invitando a confiar en él. El hombre debe tener devoción a él, es decir, ponerlo en primer lugar. Echar sobre él todos sus temores y Dios hará.